

Artiem celebra un rastro solidario para ayudar a Caritas

Redacción

Artiem ha puesto en marcha su imaginación para que las fiestas navideñas estén bañadas de solidaridad. Por quinto año consecutivo, la cadena hotelera organiza talleres solidarios en el hotel Artiem Capri, ubicado en el centro de Maó. Y como colofón a estas actividades navideñas, organizará el jueves un rastro solidario. El objetivo es recaudar dinero para los proyectos de ayuda a los más necesitados de Caritas.

El personal de Artiem elaborará pastas y pasteles para vender. Además traerán juguetes, libros y utensilios para llenar de objetos este rastro solidario. Se trata de elementos en buen estado, pero que ya no se usen. Y entre toda la gente que colabore, la empresa regalará dos bonos regalo, una estancia en Artiem Audax y otra en Artiem Carlos para su apertura en marzo del 2018. El evento será el jueves día 21 de las 18 a las 20 horas en el hotel Artiem Capri.